

Les attaques contre des installations militaires et policières sont condamnées au Venezuela



Caracas, 18 mai (RHC)- La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela a condamné les attaques contre des installations militaires et policières perpétrées par des groupes paramilitaires dans l'état du Tachira, à proximité de la frontière avec la Colombie.

Dans un communiqué signé par le ministre vénézuélien de la défense, le général Vladimir Padrino, la force armée a condamné énergiquement les actes de terrorisme commis hier au Tachira qui ont inclus le siège d'une installation d'artillerie, la mise à feu des centres de coordination policière de San Juan de Colón et de Capacho et le pillage de plusieurs commerces.

Le communiqué exprime sa stupéfaction face à de tels faits survenus dans un état frontalier avec la Colombie où l'armée vénézuélienne a assené des coups sévères aux paramilitaires provenant de ce pays.

Suite à ces faits, le ministre vénézuélien de la défense a ordonné l'activation de la seconde phase du Plan Zamora qui comprend des actions pour garantir l'ordre interne, la paix et le respect des droits de tous les citoyens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130126-les-attaques-contre-des-installations-militaires-et-policieres-sont-condamnees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba